



# Noticias de Jacinto City

## jacintocity-tx.gov



Publicada por La Ciudad De Jacinto City

### AYUDAR A LA LUCHA CONTRA EL CRIMEN

Con muchos residentes y empresas instalando cámaras de seguridad en el hogar, queremos darles una oportunidad para compartir su video con aplicación de la ley, si ocurre un delito en su área. Este programa le dice a nuestra policía qué lugares de la ciudad tienen cámaras. Si algo sucede en su barrio, la policía puede solicitar su video para el periodo en cuestión. Presentación del video es voluntario. Al tener cientos de "ojos" virtuales ver nuestra ciudad, todos seremos un poco más seguros. Si está interesado, registrar sus cámaras, correo electrónico [pdcameras@jacintocity-tx.gov](mailto:pdcameras@jacintocity-tx.gov).

### NO HAY AUMENTO DE LA TASA DE IMPUESTOS SOBRE LA PROPIEDAD

A pesar de varias mejoras en la ciudad, su tasa de impuestos sobre la propiedad es idéntico de años pasados.

### EJECUCION DEL CODIGO

Reporte condiciones in-saludables o desagradables, por correo electrónico o llame al City Hall Esto incluye hierba alta vehículos abandonados, aparatos, escombros y otros materiales dejados en las yardas.

### HERITAGE HALL CENTRO DE MAYORES

El Heritage Hall Senior Center, localizado en el centro comunitario de la ciudad de Jacinto, 1025 Oates Rd., está disponible para nuestros ciudadanos de edad 60+. Abren de lunes a viernes de 8:00 a.m. hasta 4:00 p.m., Un almuerzo balanceado es servido cada día. a medio día. Clases de ejercicio y cerámicas son ofrecidas cada semana. Hay Bingo de nutrición cada jueves y muchas otras actividades. Para más información, hable al 713-675-4487 o solo venga por una taza de café y Conozca nuestro personal bilingüe. .

### DÍAS DE MERCADO

Marque su calendario para el segundo sábado de cada mes para disfrutar de Market Days en Town Center. Este evento gratuito presenta vendedores que venden una variedad de artículos únicos que incluyen todo, desde miel hasta salsa picante. Envíe un correo electrónico a [marketdays@jacintocity-tx.gov](mailto:marketdays@jacintocity-tx.gov) para

### MASCOTAS DEBEN SER REGISTRADOS

Todas mascotas deben ser vacunadas contra la rabia y tener licencia por la ciudad. Las etiquetas de la licencia y la vacuna de la rabia deben estar puestas en su mascota a todo tiempo y renovadas cada año. Las placas de 2019 son de color verde

para facilitar el reconocimiento de las etiquetas caducadas. No hay tarifa para perros que hayan sido esterilizados o castrados. Todos los perros deben estar asegurados y no deben correr sueltos. El incumplimiento puede dar como resultado una multa al propietario.

### VACUNAS PARA MASCOTAS- ABRIL 27

La Clínica Anual de Vacunas para las Mascotas de los residentes de la Ciudad de Jacinto, se llevara a cabo el Sábado el 27 de Abril de las 9:00 a.m. hasta las 3:00 p.m. en el edificio de la Obras Publicas localizada en el 12202 Market st, Un veterinario estará disponible y las vacunas estarán a precio reducido. Las Licencias para las mascotas también estarán disponibles para comprar. Para más detalles hable al 713-453-7411.

### VENTAS DE GARAJE GRATIS

6 de abril es día de garaje libre. Registre su venta con el Ayuntamiento y se agregará a una lista de lugares en toda la ciudad teniendo ventas de garaje

### GATOS CALLEJEROS

La ciudad ofrece vales a residentes de la ciudad que deseen gatos no-salvajes esterilizados. Los residentes pueden contactar a la ciudad o a cualquier oficial de la ciudad para vales. Para gatos ferales o salvajes en contacto con el Ayuntamiento o las obras públicas y nos dan una ubicación y descripción del gato. La ciudad atraparà el gato entonces serán esterilizados.

### PREVENCIÓN DEL VIRUS ZIKA

¡Los mosquitos llevan enfermedad! Al entrar en la temporada lluviosa, todos necesitamos eliminar áreas de crianza para los mosquitos. Todo lo que detiene agua, incluso una cantidad pequeña, puede convertirse en una fuente de mosquitos. Por favor elimine cualquier "motel de Mosquito" como llantas, cubetas y otros artículos que pueden contener el agua.

### HUEVOS DE PASCUA

Caza del huevo de este año será el abril 13 a las 10:30. Traiga sus hijos y nietos hacia fuera para este evento amistoso familiar.

### NOTIFICACIONES DE EMERGENCIA

En raras ocasiones que la ciudad deba notificar a usted y su familia sobre situaciones potencialmente peligrosas. Esto podría ser una versión química de una planta petroquímica cerca u otra amenaza

natural o artificial. Jacinto City utiliza el sistema de Harris County 911 para lograrlo. Para asegurarse de que su familia se notifica que usted debe registrar todos los teléfonos celulares y VOIP teléfonos con el sistema 911. Siga estos enlaces o ir a [911.org](http://911.org) y regístrate. Incluso puede decir 911 acerca de cualquier medicamento que usted toma o cualquier cosa que ayudaría a la policía, bomberos o EMS para ayudarle cuando usted llame al 911. simplemente escanee el código a continuación



### TEN CUIDADO DONDE TE ESTACIONAS

Como recordatorio, las aceras no están diseñadas para soportar el peso de un automóvil. Es ilegal estacionarse en todas las aceras

### SE RECOGERÁN LLANTAS-MAYO 18

La ciudad recogerá llantas el sábado 18 de Mayo de Las 8:00am-3:00pm. **No aceptamos llantas grandes y no deben tener rines de ningún tipo.** Llantas deben estar en la orilla de la calle para las 8:00am.

### NOCHE NACIONAL AFUERA – 1 DE OCT

El Departamento de Policía de Jacinto City patrocina una vez más la Noche Nacional Nocturna anual. Habrá fiestas en cuadradas en toda la ciudad. Conoce a tus vecinos y cuídate el uno al otro. Para obtener más información o para organizar una fiesta, llame al Departamento de Policía al 713-672-2455.

### MANTENGA SU YARDA LIMPIA

La ordenanza de la ciudad requiere que los residentes mantengan su propiedad, con el pasto y hierbas cortas incluyendo servidumbres de utilidad.

### CONSEGUIR PERMISOS ANTES DE TODA CONSTRUCCIÓN

El Código de la Ciudad requiere que obtenga permiso para construcción **antes** de cualquier tipo de Construcción. Esto incluye techos, entradas para coche, cercas, remodelación adiciones, trabajos eléctricos y de plomería. Construcción sin permiso publicado y visible desde la calle puede resultar en multas.

### JCPD OFRECE VIGILANCIA VACACIONALES

Si va a salir afuera de la ciudad durante dos días o más, llame al Dpto. de la policía al 713-672-2455 para poner una vigilancia de vacaciones en su hogar. Su hogar será vigilado diariamente mientras usted está lejos. Este es un servicio gratuito para los residentes.

### PISCINA-PARQUE DE ROCIO

Piscina nueva de la ciudad y parque de rocío fueron muy popular el año pasado. El Parque Rocío ya está abierto y disponible para su uso en días de calor.

### SE BUSCAN SALVAVIDAS

Las solicitudes de salvavidas ahora están siendo tomadas. Busque bajo FORMULARIOS en el sitio web de la ciudad para la solicitud de empleo.

### EL SALON DISPONIBLE PARA ALQUILER

El Centro de la ciudad de la comunidad puede ser alquilado por los residentes y negocios de Jacinto City. Es Para alquilar el Town Center llame al City Hall al 713-674-8424. O vea la sección "Formas" en la página de internet.

### SERVICIO DE BASURA

Días de recoger basura son los miércoles y sábados, los sábados siendo el día de basura pesada. Ramas de árboles deben ser cortadas no más de tres pies y atadas en paquetes que pesan no más de treinta cinco libras. **Basura no podrá ser puesto al lado de la calle más de 24 horas antes del día de recogerse y todos los recipientes vacíos deben quitarse entre 24 horas.** Materiales de construcción, llantas, o desechos peligrosos no serán recogidos.

### PAGO DE AGUA POR INTERNET

Jacinto City ofrece pagos en línea para facturas de agua y multas de la corte municipal. Simplemente vaya al sitio web de la ciudad para obtener más detalles.

### USE SUS PARQUES

Todos los parques de la ciudad están en excelentes condiciones. Los parques Wilke y Smith tienen pabellones, instalaciones de picnic, campo de beisbol, equipo de patio de recreo para los niños. El parque Smith tiene pabellón de basquetbol y el parque Wilke tiene cancha de tenis y un área de ejercicio al aire libre. El gimnasio situado junto al parque de Wilke en 1022 Mercury, ofrece basquetbol, voleibol, y sala de ejercicio, ejercicios aeróbicos y otras actividades. Llame al 713-673-4624.

### PISCINAS SOBRE EL SUELO

Residentes aceptan una gran responsabilidad al instalar una piscina. La ciudad ofrece varios servicios gratuitos que pueden reducir las posibilidades de lesiones o accidentes relacionados con piscinas. Estos incluyen revisiones de seguridad, clases de CPR y clases de mantenimiento de piscina. Contáctese con el Ayuntamiento para obtener más información.

### SIEMPRE ESTE INFORMADO!

¿Te gustaría tener conocimiento previo de cosas ocurriendo en o alrededor de la ciudad de Jacinto que puede afectar tu vida? Conocer todo, desde servicios públicos cierres de calles a días de venta de garaje para unirse a nuestra lista de notificación de correo electrónico. Sólo envíenos un correo electrónico a [notify@jacintocity-tx.gov](mailto:notify@jacintocity-tx.gov) para ser añadido a la lista. Por supuesto proteger su privacidad y nunca compartimos su información